
ATTENTATS

D C D !
DEPUIS AOUT

COUP MONTE

DÉ-MISSION

POURQUOI ?!!
Pourquoi, les services de renseignement, avertis explicitement le 
15 août en haut lieu, par le juge d'instruction expert anti-
terroriste incontesté Marc Trevidic, et "ayant pris le problème à 

bras le corps" dès cet instant, n'ont ils pas imposé au Bataclan, 
une des plus grandes salles parisiennes, de mettre

Deux ou Trois Policiers Armés en Faction ..
dont la simple présence aurait empêché ce massacre !

alors que c'est le cas, quotidiennement, 24 heures sur 24, devant 

des centaines (!!) d'autres lieux de petite ou toute petite taille, 
depuis le mois de janvier ? Pourquoi ?!!

site web : google → recherche : 

« Mesures simples et rapides pour contrer les actes terroristes urbains »


